

LA FORÊT-AUVRAY / Course de côte

Alain Lambert inaugure la nouvelle piste

La route départementale D 21, entre Mesnil-Hermei et La Forêt-Auvray, sert de piste à une célèbre course de côte organisée tous les ans, et qui réunit un plateau prestigieux et un nombreux public. Malheureusement, le nouveau revêtement de la chaussée s'était avéré inadapté à la compétition, et Roger Perray, le maire de La Forêt-Auvray, s'en était ouvert au conseil général.

Très rapidement, afin de ne pas annuler la prochaine édition de la course, celui-ci a réalisé les travaux nécessaires. C'est ce qu'est venu constater Alain Lambert le 11 juin dernier. Il s'est à cette occasion félicité du fonctionnement de ses services. « Nous avons un personnel qui répond avec réactivité au souhait des maires », a-t-il souligné à cet égard. Puis, s'adressant à Bruno Petrucci et Christian Chantereuil, les responsables de la société Eiffage, réalisatrice des travaux, il a déclaré : « j'attache beaucoup d'importance à la



Alain Lambert sur la piste, entouré des intervenants

santé des entreprises du BTP, qui, en ces temps de crises, auraient beaucoup de difficul-

tés sans les collectivités locales. » La prochaine course nous dira si la nouvelle

route est digne de l'événement. Et il y a fort à parier qu'elle le sera.